



SEDE MUNDIAL DEL HARÁN

Gran Escuela Mística del Harán - Iglesia del Harán y
Movimiento Haráikkô TIDDÁSOLFAMÍDDA
INSTITUCIONES SIN ÁNIMO DE LUCRO

Noviembre 21 del 2023

Descarga de Material de Vídeos del Décimo Cuarto Congreso Internacional del Harán en la ciudad de Cali, Colombia en el año 2022.

De acuerdo a la pasada encuesta realizada a través del grupo de WhatsApp de la Sede Mundial del Harán, a las personas que participaron de ella, debemos hacerles entrega correspondiente de los vídeos grabados en la ciudad de Cali, y para ello, queremos pedirles el favor a todos los coordinadores de las seccionales y a la coordinadora internacional, para que gestionen dicha entrega.

La forma en que realizaremos dicho trabajo deberá ser gestionado en equipo, es decir, Coordinador Seccional y Atsolykádó Seccional, quienes deberán entregar la información correspondiente del método de entrega.

Información brindada por parte del Coordinador Seccional. El coordinador seccional, quien obtuvo éste comunicado a través de la Coordinadora Nacional, señora Isis Rivera Cedeño, deberán reunir a los estudiantes de sus centros de estudios y anunciar la entrega de éstos vídeos facilitados por la Sede Mundial del Harán. Además de coordinar la fecha exacta de la entrega a cada estudiante que solicite el vídeo así éste no haya participado de la encuesta realizada por el WhatsApp. Seguidamente, debe proceder a darle la palabra al Atsolykádó de la seccional, quien dirá cómo se realizará el método de descarga de los vídeos.

Información brindada por el Atsolykádó Seccional. Deberá entregar los detalles del método de entrega de éstos vídeos. Pues, debe explicar que éste material es bastante pesado y a través de enlaces no se puede facilitar al público.

Datos exactos de los archivos. Del Décimo Cuarto Congreso Internacional del Harán salieron 6 vídeos. Éstos tienen un tamaño de 105 Gigas en total., Por lo tanto, este material no cabe en un DVD, no está disponible para guardar en dispositivos móviles, por ende, se les pedirá a cada estudiante que quiera guardar dicho recuerdo lleno de enseñanzas y alegrías, archivarlo en una Memoria USB. Si les queda difícil tener acceso a una USB con capacidad de al menos 128 Gigas, pueden comprar de manera individual dos USB de 60 Gigas, y puedan guardar todos los vídeos.

¿Qué memorias contienen éstos vídeos? Éstos vídeos contienen: La presentación de cada estudiante que asistió al Décimo Cuarto Congreso Internacional del Harán, Enseñanzas dadas por el Honorable Maestro del Harán durante el Congreso. Graduación de Nuevos Sadýrras y las Condecoraciones por el Avance del Trabajo Psicológico de éstos, además del Bautizo Haráikkô realizado por la Pastora de la Iglesia del Harán, Bétsy Laura García. Dentro de ello, también se encuentran las enseñanzas místicas brindadas por la Pastora del Harán.

También podrán ver las disposiciones protocolarias expuestas durante el congreso por la Sra Rocío Rueda, y las actividades recreativas, la parranda vallenata y la celebración del cumpleaños 53.890 del Gran Honorable Maestro de Maestros y Dragón de Dragones Hassék Ráyk Harán-KA en la ciudad de Cali, Colombia.

El Coordinador deberá entregar los vídeos a cada estudiante. Es importante tener presente que el Atsolykádo solamente brinda la información y orienta a las personas con los datos que éste requiera para acceder los archivos, sin embargo, la persona encargada de entregarles a los estudiantes éstas memorias, será el Coordinador de la Seccional. Por ende, como se dijo al inicio, éste deberá tener las fechas exactas para entregar el material a sus estudiantes.

Firmase y cúmplase



Gran Honorable Maestro Hassék Ráyk Harán-KA
Sede Mundial del Harán